## Zehn Jahre huettenbusch.de

Vereine präsentieren sich im Internet

VON JOHANN SCHRIEFER

Worpswede-Hüttenbusch. Unter dem Portal www.huettenbusch.de nutzen die meisten örtlichen Vereine die Möglichkeit, sich darzustellen und ihre Aktivitäten und Veranstaltungen zu veröffentlichen. Am 15. Januar 2000 trafen sich das Team zum ersten Mal im Dorfgemeinschaftshaus, um das Projekt auf den Weg zu bringen. Jetzt hatte der Verein Dorfplatz Hüttenbusch, unter dessen Regie die Internetpräsenz läuft, zur Feier des zehnjährigen Bestehens in den Gemeinderaum der Hüttenbuscher Kirche eingeladen.

Der Vereinsvorsitzende Harald Gräflich begrüßte dazu besonders Pastor Reiner Sievers, Ortsbürgermeister Waldemar Hartstock und die Vertreter einiger Vereine und des Ortsrates. Er erzählte, wie "das Baby langsam gewachsen ist". Jetzt sei das "Hüttenbuscher Aushängeschild im weltweiten Computernetzwerk" zehn Jahre alt und erwachsen geworden. Er sagte weiter, dass 1999 im Hüttenbuscher Dorfgesprächskreis darüber diskutiert worden sei. wie man die vielen Neubürger in der Ortschaft am besten in die Dorfgemeinschaft integrieren könne.

Für seine Idee, Informationen über den Ort in dem damals noch relativ neuen Medium Internet zu präsentieren, habe er sogleich einige Mitstreiter gefunden. Sie hätten die Redaktion für einen virtuellen Dorfplatz gebildet, und daraus sei später dann der Verein Dorfplatz Hüttenbusch entstanden.

Mit Hilfe eines Beamers zeigte Gräflich die Entwicklung von der Anfangsphase bis zum heutigen Stand auf. Seine Ausführungen untermalte er mit einigen lustigen Begebenheiten. Dem jetzigen Redaktionsteam würden Andreas Brandhorst, Bernd Brünings, Harald Gräflich, Werner Günther, Uwe Löchel, Dieter Paetz und Hans-Meinert Steffens angehören.

Fast jeder Verein, der eine eigene Seite unter www.huettenbusch.de präsentiere, habe einen eigenen dafür zuständigen Ansprechpartner. Bernd Brünings erinnerte daran, dass man mit einer Speichergröße von zwei Megabits angefangen habe. Bereits im September 2000 habe man mit 50 Megabit arbeiten können. Aktuell seien es

Ortsbürgermeister Waldemar Hartstock gratulierte im Namen des Ortsrates und lobte das Engagement der ehrenamtlich tätigen Redakteure. Mit einem Glas Sekt wurde dann auf den Geburtstag angestoßen.